

IPC bajó 1.77% en la última semana (El Financiero 24/01/11)

IPC bajó 1.77% en la última semana (El Financiero 24/01/11) Clara Zepeda Hurtado Lunes, 24 de enero de 2011

- Pérdida acumulada en el año de 3.19%.
- Gruma venderá sus acciones de Banorte.
- Bolsas emergentes ceden más terreno. La renta variable de los mercados emergentes perdió terreno la semana pasada ante la expectativa de alza en las tasas de interés derivada de las crecientes presiones inflacionarias como es el caso de Brasil, China y la India. De acuerdo con el reporte semanal de Santander, entre los mercados emergentes que han bajado respecto a su máximo de los últimos 12 meses se encuentra China, con un retroceso de 15.8 por ciento; la India, 12.3; Chile, 6.9; Brasil, 5, y México cedió 2.5 por ciento. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) retrocedió 674 puntos, equivalente a una caída semanal de 1.77 por ciento nominal y 2.10 por ciento en dólares al cerrar en 37 mil 321.11 unidades. El principal índice accionario mexicano registra en lo que va de 2011 una pérdida acumulada de 3.19 por ciento en pesos y de 0.77 por ciento en dólares. En la recta final de la tercera semana de enero, el mercado accionario mexicano recibió el anuncio de la productora mexicana de harina de maíz Gruma de su intención de vender la mayor parte de sus acciones en el banco mexicano Banorte, donde se encuentra 8.8 por ciento de su capital. Por medio de un reporte enviado a la BMV, Gruma indicó que prevé realizar una oferta pública secundaria de acciones de Banorte, además de una oferta privada en Estados Unidos por hasta 156 millones 35 mil 555 acciones tipo O, de ese grupo financiero. En el balance de las cinco jornadas de la semana pasada en Wall Street, el índice tecnológico Nasdaq cayó 2.39 por ciento, a dos mil 689.54 puntos. Por el contrario, el Dow Jones ganó 0.72 por ciento, a 11 mil 871.84 enteros.

Reportes El comportamiento del mercado estuvo fuertemente relacionado con la interpretación de los distintos reportes empresariales al cuarto trimestre de 2010, destacando el de General Electric al final de la semana. En los siguientes días se darán a conocer las cifras de confianza del consumidor a enero, ventas de casas nuevas y pendientes a diciembre; así como el resultado avanzado del PIB al cierre del año pasado y la política monetaria de la Reserva Federal, principalmente. Además, los reportes empresariales serán un factor fundamental para la variación intrasemanal, así como para la prospectiva del mercado para el corto y mediano plazos. Datos favorables en el medio bursátil contribuirán de manera importante para afianzar la confianza en el panorama económico de distintos sectores de la población de EU.